

# *Les autorités du ministère du tourisme prêtes pour prévenir et contrôler le Covid-19*

---



La Havane, 16 mars, (RHC).- Barbara Cruz, responsable de commercialisation au ministère cubain du Tourisme a présenté à la presse le programme de cet organisme pour la prévention et le contrôle du covid-19 et signalé que Cuba dispose d'un système de santé fort et de cadres professionnels d'une formation scientifique solide.

Elle a ajouté que tous les travailleurs chargés d'accueillir et d'échanger avec les touristes sont également préparés, y compris les travailleurs à leur compte.

Elle a souligné que le peuple cubain accueille les visiteurs sans panique et qu'il est démontré que les Cubains ont le sens de l'hospitalité et que cela ne va pas changer.

Au sujet de l'arrivée de vacanciers étrangers à Cuba par ces temps de Covid-19, Barbara Cruz a fait savoir qu'en janvier et février il n'y a pas eu d'affectations pour cette cause. Le plan d'arrivée de touristes a été observé à 98%.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216923-les-autorites-du-ministere-du-tourisme-pretres-pour-prevenir-et-controler-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**